

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT, Dzat Yang Maha Kuasa yang selalu memberikan limpahan rahmat-Nya, skripsi ini bisa terwujud. Skripsi dengan judul “Pengaruh Intensitas Membaca Buku dalam Program Literasi Sekolah terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Siswa SMP Negeri 77 Jakarta” ini, dalam penyusunannya banyak sekali menemui kendala. Namun berkat arahan dan bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terwujud dengan baik. Dengan segala kerendahan hati, penulis ucapkan beribu terima kasih kepada:

1. Bapak Muhammad Zid, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Drs. H. Suhadi., M.Si, selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.
3. Bapak Dr. M. Japar, M.Si., selaku Dosen Pembimbing I penulis yang rela memberikan waktu untuk membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini.
4. Bapak Dr. Sarkadi, M.Si., selaku Dosen Pembimbing II penulis yang juga rela memberikan waktu untuk membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Kepala SMP Negeri 77 Jakarta, Bapak Drs. Yuswadhi Permana, M.Pd. serta Wakil Kepala SMP Negeri 77 Jakarta Bidang Kesiswaan Bapak Syafei, S.Pd. yang telah mempermudah penulis dalam melakukan penelitian di SMP Negeri 77 Jakarta.

Penulis juga mengucapkan beribu terima kasih kepada Nenek, Uwa Lina, Uwa Agus, Uwa Wada, Uwa Pami, dan Uwa Uung yang sudah memberikan suntikan semangat yang tiada hentinya, juga selalu memberikan uluran tangan untuk membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini (terutama bantuan materiil hehehe). Teruntuk sepupu penulis, Iki, Teh Farah, Teh Tatas, Sasa, Mbadel, Mbaef dan Bangki yang sudah setia menjadi pendengar keluh kesah penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Juga untuk Arfarizy, keponakan penulis yang selalu memberikan angin segar dikala peneliti butuh banyak oksigen.

Teruntuk Geng kostan Nyoman. Uwung *My Roomate* selama kurang lebih 4 tahun (yang tau buruk busuknya diri ini), serta Ayu dan Ika si tetangga terbaik. Terima kasih sudah setia menemani manusia manja ini. Terima kasih sudah berproses bersama-sama. Sedih, senang, galau, suka, duka, marah, kesel, lelah, letih semuanya pernah kita lalui bersama. *See you on top guys!* Ditunggu kabar baiknya ya!.

Teruntuk kamu, Erdita partner segala suka maupun duka, Pira teman perjalanan terjauh kuuu, Atul si serba tahu, serta Umew si manusia robot. Terima kasih banyak sudah menguatkan penulis yang terkadang lemah tak berdaya. Berkat kalian penulis kuat, penulis mampu, dan penulis bisa. *See you on top guys!* Ditunggu undangannya yaaaa.

Teruntuk kalian, *The Barbies* a.k.a *47Squad*. Uwung, Erdita, Cayo partner domisili tambun, serta Ulay fotografer handal 47. Terimakasih untuk kalian yang sudah berjuang bersama menghadapi indah nya PKM di SMP Negeri 47 Jakarta.

Jangan lupain berbagai macam rasa pas kita PKM yaaaa. Penulis akui kalian adalah partner terbaik yang pernah penulis temukan!.

Teruntuk PPKn A 2015. Ria, Tiwiw, Silpi, Ris, Amray, Reksoy, Lipew, Citrah, There, Qoray, Daus, Dede Septi, Tomow, Ineu, Iqi, Jajangski, Mahe, Sintul, Aul dan Tama. Maapin penulis yaaaa selalu jadi manusia yang kurang peka sama keadaan kelas hehehe *See you on top guys!*. Ditunggu cerita suksesnya!